
Pièces 2 Pièces

Référence CDA230027

Prix 490 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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ExclusivitéSuperbe  deux  pièces,  à  deux  pas  des  plages  et  des  commerces,

entièrement rénové avec des matériaux de qualité d'environ 55m² ouvrant sur une

belle terrasse avec vue mer et les îles de Lérins.L'appartement se compose d'une

entrée avec dressing sur mesure, un toilette invités avec lave main, un séjour avec

cuisine  ouverte  et  une  chambre  en  suite  avec  dressing,  salle  de  douches  et

toilette.Un garage fermé vient compléter ce bien.

Sole  AgentThis  superb  one  bedroom  apartment,  ideally  located  for  the  beaches

and all  amenities, had been completely refurbished with high quality materials.The

accommodation  of  approximately  55  sq  m  features  an  entrance  hall  with  guest

toilet, a reception room with dining area and an open plan kitchen, all leading onto

a spacious terrace with sea and the Lerins Islands views, and a bedroom with en

suite  shower  room  with  toilet  and  a  dressing.A  closed  garage  completes  this

property.

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
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